
   DATE : 9 mai 2023 
La réunion ordinaire du Conseil municipal de Clarendon s'est tenue la nuit 
susmentionnée, dans la salle du Conseil située au C427 route 148 à Clarendon.  Étaient 
présents :  Maire Edward Walsh, Cr. Younge, Cr. Elliott. Elliott, Cr. Holmes et Cr. Smith 
Assistait également à la réunion la greffière-trésorière Patricia Hobbs.  Les députés Dagg 
et Holmes, ainsi que le député Smith, ont assisté à la réunion. Dagg & Cr. Hanna ont 
motivé leurs absences. 
 

  1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
  Le maire, Edward Walsh, a ouvert la réunion à 19 :00h. 

 
  Déclaration de conflit d'intérêts :   
  Un conflit d'intérêts survient lorsque des élus sont placés dans une situation où ils doivent 
  choisir entre leurs intérêts personnels, ou ceux de leur entourage, et l'intérêt public.  Les 
  articles de la Loi sur les élections et les référendums municipaux portant sur les conflits 
  d'intérêts visent à faire en sorte que le processus décisionnel au sein d'un conseil  
  municipal ne soit pas entaché de considérations personnelles. 

 
Participation du public :  Jane Toller, gardienne de la MRC de Pontiac, a assisté à la 
réunion. 
 
M. Toller a fait une présentation sur la valorisation énergétique des déchets - Une 
opportunité pour un partenariat Québec/Ontario.. 
 
2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

073-05-2023  Proposé par Cr. Elliott 

 Appuyé par :  Cr.  Smith 

Et résolu unanimement d'adopter l'ordre du jour du 09 mai 2023  
  
3.   ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 25 avril 2023    

074-05-2023  Proposé par :  Cr. Younge 
 Appuyé par :  Cr. Holmes 
Et il est résolu d'adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 25 avril 2023   
Adopté     
 
4. RAPPORT DU MAIRE -  
- Le maire donne un compte rendu de la réunion sur les incendies à laquelle il a 
récemment assisté 
 
5.  CORRESPONDANCE ET INFORMATIONS 
5.1 - Lettre d'un résident concernant les excès de vitesse et la sécurité 
  Déposée et discutée 
 
5.2 - Lettre de remerciement de l'école secondaire du Pontiac 
  Pour l'appui à la graduation 
 
5.3 - Demande de lettre de soutien 
   - Déposée et discutée 
 
 5.4 - Lettre de l'association Sand Bay 
   - Déposé et discuté 
 
6. RAPPORT FINANCIER ET/OU COMPTES FOURNISSEURS  

  Les comptes créditeurs au montant de  251,752.94$ ont été présentés.  
 

AUTORISATION DE PAIEMENT DE LA LISTE DES FACTURES 
Certificat de disponibilité des crédits 
Je, soussignée, Patricia Hobbs, directrice générale de la municipalité de Clarendon certifie 
que les crédits disponibles sont suffisants pour effectuer les dépenses mentionnées ci-
dessus. 
En foi de quoi, le présent certificat est donné à Clarendon ce 9ème jour de mai 2023. 

  



________Patricia Hobbs__________________  
  Patricia Hobbs - Greffier Trésorier 
 
075-05-2023  Proposé par Cr Elliott 
        Appuyé par : Cr. Smith 

Et il est résolu de payer les factures au montant de 251,752.94$ 
  Adopté 
 

7.  RÉUNIONS ET RAPPORTS DES COMITÉS 
 

7.1 COMITÉ DU PERSONNEL 
7.1.1 Mise à jour sur le personnel 
   Discussion seulement 

  7.2 COMITÉ LUP 
   

7.3 COMITÉ DES TRANSPORTS 
7.3.1 - Renouvellement de l'entente sur le chemin Quad Club 

076-05-2023  Proposé par : Cr. Smith 
 Appuyé par : Cr : Cr. Younge 
Il est convenu à l'unanimité d'autoriser l'utilisation de certaines routes de Clarendon avec 
les conditions suivantes 
1.  Une signalisation adéquate sera mise à jour 
2. Les patrouilles seront augmentées pour maintenir la sécurité et l'état des routes 
désignées. 
Adopté 
 
 7.3.2 - Devis de pavage - Jason Hynes Construction  
 Une soumission a été reçue pour le pavage de la 7e ligne est et 303 nord. 

077-05-2023  Proposé par : Cr. Elliott 
 Appuyé par : Cr : Cr. Younge 
 D'accepter la soumission au montant de 4 850,00 $. 
 Adopté  
 
 7.3.3 - Devis pour le transport de gravier 
Des lettres ont été envoyées à trois compagnies pour des prix sur la location de bennes 
ventrues et un chauffeur pour transporter du gravier. Deux prix ont été reçus. 

078-05-2023  Proposé par : Cr. Smith 
 Appuyé par : Cr. Younge 
 D'accepter le prix de RM Lang  
 Adoptée. 
 
 7.3.4 - Problème de drainage - Chemin Claude 
Les problèmes de drainage de 2022 et 2023 sur le chemin Claude ont été discutés. 

079-05-2023  Proposé par : Cr. Elliottt 
 Appuyé par : Cr : Cr. Smith 
Il est convenu à l'unanimité de demander à l'ingénieur en voirie de la CIMA d'examiner le 
chemin Claude et de faire des suggestions. 
Adopté 
 

  7.4 COMITÉ DE LA BIBLIOTHÈQUE     
    
  7.5 COMITÉ DES FINANCES 

 
  7.6 COMITÉ DES INCENDIES 
 
  7.7 GESTION DES DÉCHETS 
   

7.8 COMITÉ DE L'ASSOCIATION DES CHALETS 
 
  7.9 COMITÉ DE LA CHAMBRE DE COMMERCE 
 



  8. Divers et discussion  
 

10. AJOURNEMENT 
080-05-2023  Il est proposé par le Conseiller Younge de lever la séance du 9 mai  2023 à  21 h 40. 
  Adoptée   
 

________________    _________________________ 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
   Maire Edward Walsh    Greffier Trésorier - Patricia Hobbs 
 
 
     


